



Barómetro de abril y trabajo de campo

Madrid, lunes 10 de mayo - El Centro de Investigaciones Sociológicas, ante algunas afirmaciones realizadas en relación con la fecha del campo del barómetro hecho público hoy, aclara:

- El trabajo de campo de un barómetro se prolonga, en condiciones habituales, aproximadamente 8-9 días, entre los cuales debe figurar un fin de semana para facilitar la realización de las entrevistas en los domicilios.
- Desde julio de 2008 el trabajo de campo de los barómetros, se viene realizando, de manera sistemática, en la primera quincena del mes correspondiente.
- De esta forma, desde julio de 2008 el trabajo de campo de todos los barómetros se ha iniciado siempre dentro de la primera quincena del mes. Incluso, en la mayor parte de los casos en la primera semana.
- De hecho, desde julio de 2008, el campo siempre se ha iniciado en la primera semana del mes correspondiente, excepto en cinco ocasiones en que esa primera semana coincidía con periodos festivos o vacacionales, fechas estas en las que resulta desaconsejable, por razones obvias, realizar encuestas domiciliarias.
- Sucede así en los barómetros de enero de 2009 y 2010 (el trabajo de campo comienza el fin de semana siguiente al día de Reyes); así como en los barómetros de abril de 2009 y 2010, cuyo trabajo de campo se inicia el martes siguiente a la Semana Santa; y en el caso del barómetro de mayo de 2009, que no fue posible iniciarlo con anterioridad por estar realizándose el trabajo de campo del estudio preelectoral de las elecciones al Parlamento Europeo 2009.